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öffentlich 

Anfragenbeantwortung 
9. ordentliche öffentliche/nicht öffentliche Sitzung der Stadtverordnetenversammlung vom 
02.06.2015 

 
 7.14. Lärmaktionsplan 
 
Herr Petke bittet um eine Mitteilung zum Lärmaktionsplan der Stadt, wie viele von den 53 
aufgeführten Punkten in den letzten zwei Jahren schon umgesetzt wurden.  
 
 
 
-----Ursprüngliche Nachricht----- 
Von: Sven Petke  
Gesendet: Donnerstag, 23. Juli 2015 14:33 
An: Elisabeth Herzog-vonder Heide 
 
 
Sehr geehrte Frau Herzog, 
 
in der vorletzten SVV hatte ich nach der Umsetzung des Lärmaktionsplanes 
gefragt. Hiermit möchte ich an die ausstehende Antwort erinnern. 
 
Gleichzeitig bitte ich für die Fraktion um die regelmäßige Übermittlung der 
offiziellen Termine und öffentlichen Erklärungen der Stadtverwaltung. 
 
Vielen Dank. 
 
Mit freundlichen Grüßen  
 
Sven Petke 
 

Antwort der Verwaltung: 
  
  
-----Ursprüngliche Nachricht----- 
Von: Elisabeth Herzog-von der Heide  
An: Sven Petke 
Cc: Christiane Kaiser; Peter Mann  
Betreff: AW: Bitten 
 
 
Sehr geehrter Herr Petke, 
 
der Auftrag, über den Umsetzungsgrad unseres Lärmaktionsplans zu berichten, 
ist nicht in Vergessenheit geraten. Herr Buß als Verfasser des sehr 
umfangreichen Plans ist der Kollege, der mit dem Zwischenresümee beauftragt 
ist. Er ist zugleich damit befasst, die Beteiligungsverfahren an etlichen 
Bauleitplänen durchzuführen und die sich daraus ergebenen Äbwägungsprozesse 



   

vorzunehmen, die für die Erlangung des Baurechts notwendig sind (u. a. für 
Kolzenburg Kirchsteig, Solarpark am Heinrichstift, Berkenbrücker Chaussee, 
Blockinnenbereich Beelitzer Straße und parallele Änderungsverfahren zum 
Flächennutzungsplan). Die erfreuliche Investitionsbereitschaft etlicher 
Vorhabenträger hängt vom Ausgang der komplizierten Verfahren ab. Deshalb haben 
sie hohe Priorität. 
 
Nach Vorstellungen der Verwaltung soll die Berichterstattung über die 
Maßnahmen des Lärmaktionsplans noch angereichert werden mit der aktuellen 
Verkehrsdatenerfassung des LUGV zur Luftgüte in Luckenwalde vom 22.07.2015, 
die jetzt noch ausgewertet werden muss. Als Termin der Berichterstattung ist 
deshalb der 6. Oktober (SWU-Ausschusssitzung) geplant.  
 
Mit Frau Kaiser ist besprochen, dass alle Fraktionen in den Verteiler der 
Informationen/Termine/Erklärungen, die an die Presse versendet werden, 
aufgenommen werden. 
 
 
Freundliche Grüße 
Elisabeth Herzog-von der Heide 
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